

Goblog

Rudi Ajak Warga Alor Dukung Pembangunan Batam, Wujudkan Perubahan demi Kesejahteraan

Zulfahmi - BATAM.GOBLOG.CO.ID

Jun 26, 2022 - 14:29



BATAM - Wali Kota Batam, Muhammad Rudi, bersilaturahmi dengan Ikatan Keluarga Besar Kecamatan Alor Barat Laut (IKBAL) Kota Batam, Sabtu

(25/6/2022) malam.

Dalam kesempatan itu, Rudi mengajak warga Batam asal Alor Barat Laut tersebut untuk terus mendukung pembangunan di Batam.

"Saya mengajak warga Alor Barat Laut untuk memanfaatkan momentum pembangunan ini," ujar Wali Kota yang dinobatkan sebagai The Best Pemimpin Inspiratif Perubahan 2022 itu di Kompleks Ruko Mega Legenda, Batam Centre.

"Yang positif kita teruskan, yang negatif kita tinggalkan. Saat ini saya didukung masyarakat IKBAL, maka pembangunan ini akan terus berjalan," sambung Rudi.

Rudi mengungkapkan tekadnya memajukan Batam. Dalam prosesnya, Rudi ingin semua warga terlibat sesuai fungsinya dalam membangun daerah.

"Pembangunan ini tentu demi kesejahteraan semua masyarakat yang ada di Batam, dan demi anak cucu kita kelak," katanya.

Di kesempatan itu, ia menyampaikan sejumlah pembangunan di Batam seperti bandara, pelabuhan, jalan protokol, hingga Kawasan Ekonomi Khusus (KEK) kesehatan.

"Batam terus bersolek untuk menambah daya tariknya agar mampu mendatangkan wisatawan," kata Rudi.

Dengan banyaknya wisatawan datang ke Batam, maka uang akan mengalir dan perekonomian Batam makin menggeliat.

"Saatnya kita memosisikan diri dan memanfaatkan momentum ini," katanya.

Rudi optimistis, apa yang dilakukan saat ini akan memberikan dampak positif bagi semua masyarakat yang ada di Batam.

"Dalam waktu dekat, kami bakal menanam pohon jati emas dari Bandara hingga Laluan Madani. Ini upaya menghijaukan Batam sekaligus mempercantik Batam," kata Rudi yang juga sebagai Kepala Badan Pengusahaan (BP) Batam tersebut.

Tak hanya itu, di sepanjang jalan Sudirman itu, lanjut Rudi, pada awal tahun akan dilakukan pelebaran baik dari arah Laluan Madani ke Bandara Hang Nadim dan sebaliknya.

"Semua ini akan berjalan lancar jika kita semua bersatu demi kemajuan Batam," tegas Rudi.

Ketua IKBAL Kota Batam, Kasmal Kadir, mengapresiasi kehadiran Wali Kota Batam, Muhammad Rudi dalam silaturahmi bersama IKBAL Kota Batam.

"Semoga silaturahmi ini terus terjalin, menyatukan semua masyarakat Alor Barat Laut dengan Pemerintah Kota Batam," ujarnya.